

Bonjour

Les alertes sur la baisse constante de la ressource en haut et sa qualité ne peuvent plus être ignorées, la consommation la plus importante est effectuée par l'irrigation de l'agriculture. Pour préserver la ressource en eau, il est impératif de changer rapidement du modèle de production agricole actuel, mais ce n'est pas ce qu'envisage de mettre en place le premier syndicat agricole français la FNSEA. Ce syndicat est très majoritaire dans les chambres d'agriculture, il est donc certain que si la chambre d'agriculture obtient la gestion de la ressource en eau, la remise en question du modèle agricole actuel ne sera absolument à l'ordre du jour. Pour une gestion sérieuse de l'eau garantissant les intérêts de l'ensemble de la population, on ne peut pas laisser être gestion à une instance qui sera juge et partie. Il faut de la pluralité c'est essentiel

Cordialement